



El PRI ha cometido errores y les pedimos disculpas.- Alito



El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, reclamó castigo para los morenistas que se han asociado con los narcos.

En la conmemoración del 96 aniversario del tricolor, "Alito" lanzó una invitación a los que estuvieron en algún momento en el partido a que regresen.

"No hay que permitir que sólo la historia juzgue a estos políticos (morenistas asociados al narco); que sean las autoridades las que los hagan pagar por el enorme daño que han hecho", exigió.

"Los políticos de Morena señalados tienen que responder ante el pueblo. Exigimos al Gobierno que deje de proteger a los criminales. Mientras Morena abre las puertas al crimen organizado, el PRI se compromete a cerrarse de golpe y a gobernar con resultados para México".

El senador convocó también a dar cuerpo a "un frente político que sea una opción sólida y fuerte en la Oposición".

"El PRI ha cometido errores, lo reconocemos y les pedimos disculpas a los que les fallamos. Pero el PRI ha aprendido de sus errores. Nunca seremos empleados del poder, por eso nos quedamos aquí, para enfrentar al poder y para decirle al poder que ha cometido los mayores errores de la historia y no nos vamos a asustar e intimidar", afirmó.

El dirigente encabezó la ceremonia en el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional, ante cientos de miembros del Consejo Nacional.

Asistieron, entre otros, los coordinadores parlamentarios, el diputado Rubén Moreira y el senador Manuel Añorve; así como la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

"Alito" galardonó por su trayectoria al Alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza; al ex Gobernador jarocho Fidel Herrera, y al ex dirigente Jorge de la Vega Domínguez.

<https://www.reforma.com/el-pri-ha-cometido-errores-y-les-pedimos-disculpas--alito/ar2964324?v=2>